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PLENO  Adhesión a la jornada europea En la ciudad, sin mi coche, prevista el 22 de septiembre

Nace el Consell de Sostenibilitat, un
órgano consultivo y de participación
MARGA SOLÉ

El Pleno Municipal del mes de ma-
yo aprobó la creación del Consell
Municipal de la Sostenibilitat, un
órgano consultivo y de participa-
ción ciudadana que estará adscri-
to a la Concejalía Delegada de De-
sarrollo Local. Este organismo “es-
tará abierto a empresarios, comer-
ciantes, entidades y ciudadanos
que puedan realizar aportaciones
sobre el tema”, según explicó al
Pleno el concejal delegado Ramón
Luque, titular del área.

Los principales objetivos del
Consell serán promover y esti-
mular la participación ciudadana
en el proceso de elaboración y de-
sarrollo de la Agenda 21 Local de
L’Hospitalet; asesorar en materia
medioambiental a los órganos de
Gobierno municipal; realizar pro-
puestas y emitir informes sobre
medio ambiente e impulsar la cola-
boración de las entidades en te-
mas medioambientales.

Por otra parte, todos los grupos
municipales felicitaron el trabajo
de la Plataforma para la Abolición
de la Deuda Externa y votaron afir-
mativamente esta propuesta for-
mulada por 62 entidades de la ciu-
dad y presentada por el presiden-
te de la Fundación Akwaba, Lluís
Esteve. Tras la votación, Esteve pi-
dió que, aunque el acto era simbó-
lico porque el Ayuntamiento no tie-
ne competencias sobre el tema,

los grupos políticos trasladaran la
cuestión a los ámbitos donde sus
formaciones lleven a cabo una ac-
ción de gobierno.

Adherirse a la convocatoria del
día sin coches del 22 de septiem-
bre en todos los países europeos
con el lema En la ciudad, sin mi
coche, fue otro de los puntos apro-
bados por el Consistorio, presen-
tado por todos los grupos a inicia-

El 22 de abril del año pasado se celebró un Dia sin coches

Las mociones del PP,
sólo contaron con el
apoyo de CiU

Populares y convergentes vo-
taron las mociones del PP que
proponian reutilizar aulas de
primaria vacías para equipa-
mientos de gent gran y convo-
car un concurso de iniciativas
empresariales. El gobierno
municipal explicó que no está
previsto cerrar aulas y que ya
existe un vivero de empresas.

Moción de IC-V para
apoyar la Campaña
Mundial de Energía

El Pleno aprobó una moción de
IC-V para adherirse a la Cam-
paña Mundial de Energía con
motivo de la celebración del
Dia de la Terra, el pasado 22
de abril. El objetivo de esta
campaña es contribuir a crear
un futuro energético limpio.

Los trabajadores de
INDO vuelven a pedir
apoyo municipal

Los trabajadores de INDO soli-
citaron de nuevo la colabora-
ción del Consistorio ante el ex-
pediente de regulación que
afecta a 130  personas y su te-
mor a que la empresa venda
las instalaciones.
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tiva de IC-V. Con esta medida se
pretende impulsar un nuevo mode-
lo de movilidad que permita fomen-
tar el transporte público y los des-
plazamientos a pie o en bicicleta.

Por último, el Pleno acordó que
el Servicio Integral de Ayuda Do-
miciliaria estará a partir de ahora
a disposición de todos los ciuda-
danos que lo requieran y no sólo
de las clases sociales más necesi-

tadas como sucede en la actuali-
dad. Este servicio comprende te-
lealarmas para las personas que
viven solas, asistencia a domicilio
y servicio de comedor. El coste del
servicio se fijará en función de los
ingresos del receptor, según expli-
có el concejal de Política Social,
José Vicente Muñoz, el Ayunta-
miento ayudará a las familias con
problemas económicos.
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 Ramón Luque, presidente del Consell de la Sostenibilitat

“Debemos crear la cultura del
respeto al medio ambiente”
REDACCIÓN

El Consell de la Sostenibilitat nace de los
compromisos adquiridos por la ciudad en
los organismos internacionales
Sí, es consecuencia directa de la
toma de conciencia mundial sobre
la necesidad de respetar el medio
ambiente surgida de la cumbre de
Río, recogida en la carta de Aal-
borg para los ayuntamientos y
completada en las reuniones de
Lisboa y Hannover. En este man-
dato nos hemos tomado como reto
fundamental el desarrollo de es-
tas cuestiones y especialmente
desde la formación que yo repre-
sento. El primer instrumento para
desarrollar un trabajo serio es
crear un órgano de participación y
de consenso para asegurarnos
que cuando se elabore un plan de
trabajo sea respondido por la ciu-
dadanía.

red de entidades, comenzando por
las que son plenamente ecologis-
tas; los sindicatos, sin los cuales
la labor medioambiental en las em-
presas sería difícil; lo mismo que
la presencia de los empresarios;
el comercio, y finalmente el tema
clave de futuro: formar las nuevas
generaciones en el respeto del
medio ambiente, por lo que inte-
graremos a las entidades de estu-
diantes y jóvenes. También habrá
representación de jubilados y pen-
sionistas.

¿Cree que será más fácil coordinar
políticas de gestión medioambiental?
Ese es el objetivo. Pero antes de-
bemos crear la cultura del respeto
al medio ambiente y de que su pre-
servación no está reñida con el de-
sarrollo económico, sino todo lo
contrario y eso lo conseguiremos
con la colaboración de todos. La

¿Quienes integrarán el Consell de la
Sostenibilitat?
La Corporación municipal estará
plenamente representada. Tam-
bién estarán presentes las institu-
ciones que tienen competencias
en materia de medio ambiente:
Generalitat, Área metropolitana y
Diputación y finalmente toda una

El concejal de Desarrollo Local presidirá el nuevo organismo
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labor de sensibilización es capital
y sin ella no salen las directivas
políticas ni los cambios.

¿Cómo se traducirá el trabajo del consejo
en acciones concretas?
Comenzaremos con un trabajo
fundamental que es tener una au-
ditoría sobre el impacto ambiental
de la ciudad. En mayo, la Diputa-
ción encargará un concurso de
empresas para elaborarla. A partir

de aquí se pondrá en marcha la
Agenda 21, el plan de trabajo a lar-
go plazo para preservar el medio
ambiente. Aunque el consejo es un
órgano consultivo, yo le quiero dar
una impronta clara de debate y de
elaboración de propuestas, de par-
ticipación directa. Haremos una
presentación oficial del consejo a
la ciudad el 6 de junio, cuando se
celebra el Día Internacional del
Medio Ambiente.

  Órgano
de consenso
donde estarán
presentes
instituciones
y entidades


